

# Tafel-Initiative sucht Fahrer

**Hochtaunus** (how). Die „Bad Homburger Tafel – Tafel im Hochtaunuskreis“ versorgt über 1000 bedürftige Bürger im Hochtaunuskreis mit Lebensmittelpaketen. Die Lebensmittel werden jeden Vormittag von ehrenamtlichen Fahrern mit Tafelfahrzeugen bei den Lebensmittelmärkten abgeholt. „Wir haben zurzeit ein ausgesprochen engagiertes Team von etwa 20 Fahrern, die großartige Arbeit leisten“, meint Dr. Alexander Dietz von der Tafel-Steuerungsgruppe. „Ohne diese Leute würde gar nichts laufen!“ Aber die Aufgaben der Tafel wachsen andauernd. Darum sucht die Tafel dringend noch einige zuverlässige und kräftige Fahrer, die etwa einen Vormittag pro Woche ehrenamtlich mit anpacken möchten. „Wir holen Tag für Tag Tonnen von einwandfreien Lebensmitteln bei den Geschäften ab, die ansonsten weggeworfen würden“, so Dietz weiter. Interessierte melden sich beim Diakonischen Werk Hochtaunus, Tel. 06172-3088-03.